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　謹んで新年のごあいさつを申し上げます
　会員の皆さま、あけましておめでとうございます。日頃よりお世話になってい
ます千葉県看護協会長をはじめ関係者の皆さま、今年も連盟活動にご支援ご協力
をよろしくお願い申し上げます。
　令和の年も2年目となりました。今年も看護職の皆さま、会員の皆さまのご健康、
ご活躍をお祈り致しますとともに、看護連盟の目的を新たに心にとめ、看護協会
が提言した看護政策の実現に努力してまいります。
　昨年、千葉県は続けて3回も大きな災害に見舞われ、甚大な被害をこうむりまし
た。その対応に当たった皆さまの働きは大いに県民の生活や健康を支えました。
自らも被災したにも関わらず、県民の命に向きあわれました。そのご苦労に敬意
を表するとともに、今年は災害の少ない年でありますよう祈るばかりです。
　なお、この度の災害にあたり各県看護連盟からあたたかいご支援を頂きました
ことに心から感謝申し上げます。
　さて、昨年は、第25回参議院議員選挙があり、千葉県はかつてない成果を上げ

ることができました。ありがとうございました。しかし、万歳の一方、千葉県の連盟会員数はかってないほど減
じ、看護協会比は全国最低になりました。何らかの対応策を執らなければなりません。看護協会のご支援を得なが
ら、役員で検討し行動してまいります。まずは引き続き、

　　　　　　 看護管理者を訪問し実情をお知らせする
　　　　　　 青年部の活動を活発にし、若い人に知っていただく
　　　　　　 地区の合同研修会で連盟の周知を図る等行動してまいります。

　今年は子年（ねどし）、子は「ふえる」の意味です。十二支で一番目に数えられる年です。それにあやかり、新
たな心でご入会者が増えるように努力してまいります。
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　私は、2019度　関東甲信越ブロック看護管理者政策セミナーに出席
しました。
　受講生49人、連盟役員11人、東京都連盟職員　6名、総数66名の参
加でした。
　島崎先生の講義の中では、人口ピラミッドが2065年には全体が減少
し、棺桶型となっていた。これは日本全体の労働力、生産性の現象が予
測される。また健康寿命の根拠データに、病院、施設等の患者さんの数
が反映されていないということに驚いた。社会保障関係費は上昇が続い
ているので方策を練っているとのこと。地域医療構想は、知事権限の強
化等は言っているが効果はない。日本人の年間の受診回数13回、スウェ
ーデンは、2～8回、地域格差もあるため今後検討する。看護連盟の和田
氏は、連盟の歴史をわかりやすく講義した。看護協会の荒木理事は、
Nursing　now、看護師助産師の国際年である、WHOが初めて、「世
界看護状況報告書」を提唱した、「看護が躍進する年」である等述べた。

　11月16日、17日　東京ガーデンパレスにおいて行われた
2019年度　関東甲信越ブロック看護管理者等政策セミナーに
参加しました。
　我が国の地域医療構想の方向性について講義を受け「看護現
場の諸問題を政策実現につなげる」というテーマでグループワ
ークを行いました。医療機関、教育機関が抱える問題には、人
材育成や離職防止など共通性も多くあり知恵を出し合いました。
このプロセスを通して、よりよい看護の力を発揮するための看
護政策を実現するために、現場の意見や改善案を集約し全体を
俯瞰しながら、制度やしくみを作るために政治や行政への働き
かけや提言を行う看護連盟の活動を深く知るよい機会となりま
した。



名前…白がモコちゃん
　　　黒いのがリコちゃん
体重…モコちゃん３kg
　　　リコちゃん３kg

性別…モコちゃん女の子
　　　リコちゃん女の子
年齢…モコちゃん７歳
　　　リコちゃん５歳



2,772
　令和最初のれんめい千葉はい
かがでしたでしょうか。今年はオリ
ンピック・パラリンピックが開催さ
れ、県内にも世界中から多くの方
がおいでになります。素晴らしい
年になりますようにﾉ。
　本年もれんめい千葉をよろしく
お願いします。　　　　　　　　
　　　　　　　広報委員会

年会費／無料




